



宮城県立名取支援学校

学校だより

平成30年12月19日

Vol. 1 1

小学部 79名 中学部 52名
高等部 109名 計 240名



創立30周年記念式典盛大に開催されました。

ご支援ご協力ありがとうございました。

12月14日（金）創立30周年記念式典が盛大に開催されました。30年という節目の年を児童生徒、教職員、保護者、来賓の皆様と一緒に祝いすることができ、感慨深いものがあります。今後も皆さんからいただいた祝福の声を大事にしながら、名取支援学校としての新たな一歩を踏み出していきたいと思えます。

さて、12月22日（土）から1月7日（月）まで冬季休業を迎えます。特に年末年始は、1年を振り返り、新年に向けて目標をもつことができる節目の時です。1月8日に子供たちからどんなお話を聞くことができるか今から楽しみです。休み中は、規則正しい生活を心がけ、有意義な日々をお過ごしください。

30周年記念アートフルマーケット 大成功！～生徒の感想から～



中学部 クラフト班販売風景

【中学部】

3年1組 菅井 太勇さん

ぼくは、ろうそく班で170個のキャンドルを売りました。一般販売では、完売しました。すべて売れました。うれしかったです。

3年2組 池田 愛梨さん

タイル班でなべしきとコースターを売りました。お金を受け取る仕事でした。「ありがとうございました。」とお客さんに言いました。お母さんがコースターを買ってくれてうれしかったです。



【高等部】

1年1組 飯迫 優さん

私はビーズ班でカードホルダーを作りました。一生懸命頑張りました。友達4人と販売をしました。大きな声で呼び込みを頑張りました。校外学習でホテルクレセントに行って豚汁とご飯とグラタンを食べました。おいしかったです。



3年3組 沼田 理奈さん

私はビーズ班の製品の販売やアナウンスを頑張りました。アナウンスは今年初めての仕事でした。前に出て話したときは、緊張してがくがくになったけれど、無事に2日間終わることができて安心しました。今回の経験を自信に変えて、またチャレンジしたいです。



高等部 作品製品紹介

1月の行事

冬季休業日(12月22日～1月7日)

1日(火) 元日

8日(火) 冬休み明け登校日

9日(水) 高:身体測定①

10日(木) 高:身体測定②

高2年:進路相談期間(~29日)

11日(金) 中:おおぞら集会

中:身体測定①

高:ボランティア活動(3年, B組)

14日(月) 成人の日

15日(火) 中:身体測定②

16日(水) 小:身体測定①

高等部入学者選考準備13時30分下校

17日(木) 高等部入学者選考 全校臨時休業日

18日(金) 小:身体測定②

21日(月) 給食週間(~25日)

24日(木) 高等部入学者選考合格発表 15時

30日(水) 高:社会体験学習(3年)

31日(木) 小:なかよし集会

高:社会体験学習(2年)

小学部 なかよし集会(クリスマス)

12月6日(木)になかよし集会が行わ

れました。当日はスーパーイオンセンター鉤取店から3名の職員の方が来校され、サンタやトナカイ等に扮して体育館に現れました。突然のサンタさんの登場で子供たちも大喜びでした。なかよし集会ではサンタさんと握手をしたり、ゲームと一緒に取り組んだりしました。また、一人一人にプレゼントをいただきました。最後にサンタさんと写真を撮るなど、思い出に残る時間となりました。



中学部 おおぞら集会(クリスマス会)

ALT Terry Duehr(テリー・デュ



ア)先生が中学部のおおぞら集会に参加しました。テリー先生への質問、クリスマスにちなんだ歌(We wish you a merry Xmas)、集合ゲームなどを行いました。最後にキャンドルが灯る中で記念写真を撮りました。一足早いクリスマス気分を味わうことができました。



高等部 後期就業体験期間・名取作業所

1年生の就労Ⅱコース、2年生全員、3年生の一部の生徒が外部実習を行いました。外部実習に参加しない生徒は校内実習「名取作業所」の学習に取り組みました。「名取作業所」では作業班に分かれ、ウエス作業やねじの組み立て等を行いました。また、A課程の生徒は給食を止め、お弁当を食べ、卒業後の就労を想定した学習を行いました。

